



Newspaper in Education

静岡新聞で学ぼう



記事を読んで、問いに答えなさい。

2020年9月18日朝刊

①モンゴルと内モンゴルの違いは何か。書きなさい。

②モンゴルと中国の対立の原因と動きを書きなさい。

③中国には多数の少数民族が存在する。「少数」といってもその総数は日本の人口ぐらいである。中国の少数民族を挙げよ。

中国、隣国干渉に警告

【ウランバートル、北京共同】中国の内モンゴル自治区においてモンゴル族が標準中国語(漢語)教育の強化に反発している問題で、中国政府は16日までの王毅国務委員兼外相の隣国モンゴル訪問に合わせ、口出ししないよう経済制裁もちらつかせて警告した。「戦狼」と呼ばれる強硬な外交姿勢に反発が拡大。両国関係の火種となる可能性もある。

内モンゴル自治区では9月から中国語教育が強化され、母語のモンゴル語が失われると恐れられたモンゴル族は授業のボイコットなどで抵抗。国籍は異なるが、言語や文化が近い隣国のモンゴル人の間で同情が広がり、連帯を示す抗議の動きが波及している。

15、16日の王氏訪問に合わせて中国の柴文叡駐

内モンゴル漢語教育問題

モンゴル大使は同国最大手オドリーン・ソニン紙の取材に応じ、モンゴル族の抗議活動に関して先、柴氏は「(中国で)モンゴル経済は石炭な

「誤ったうわさ」を広げれば「両国の利益と友情が損なわれる」と主張した。

モンゴルは1911年の辛亥革命で清朝が滅んだのを契機に中国の支配下から脱却し自治を宣言。24年に人民共和国が成立し、ソ連崩壊後の92年に社会主義を放棄した。一方、内モンゴルでは中国共産党の幹部だったモンゴル族の指導者が47年に自治区の成立を宣言。中国当局は独立を目指す動きを警戒し、関連の言動を抑え込んできた。

(北京共同)

石炭の需要は減っており、ほとんど必要ない」と述べ、「内モンゴル問題で騒げば石炭の輸出先を失うと脅した」(モンゴル国営メディア関係者)と受け止められている。

王氏自身もモンゴルのエンフタイワン外相との会談で互いに内政干渉しないことを確認し、口を挟まないようくぎを刺した。モンゴル側は中国との貿易協力強化に意欲を示す一方、内モンゴル問題については提起しなかつたもようだ。

年 組 名前

作問者: NIEアドバイザー 塚本学(常葉大学付属常葉中学・高校 教諭) (中学3年生~高校生、保護者、教員/社会、国語、総合)

